



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



熱中症予防対策にご協力をお願いします!

気がつけば、7月20日。中庭には、1年生が育てているアサガオの花が美しく咲き誇っています。本来であれば、今日が終業式で1学期が終わるところですが、今年は、あと8日あります。長雨が続き、涼しさに慣れてしまった体ですが、梅雨が明ければ、すぐに猛暑がやってきそうです。猛暑の中での登下校。特に下校を心配しています。そこで、1年生は、必ず上級生と一緒に集団下校をし、他の学年についても、同時刻に学校を出るように下記のように計画を立てましたので、よろしくをお願いします。

子どもたちには、暑くなったり息苦しくなったりしたらマスクを外すこと、喉が渇いたら立ち止まって水分補給をすること、体調が悪くなったら近くにいる友達や大人にすぐに知らせること、寄り道をせず家に帰ることを指導しています。ご家庭の方でも声かけをお願いします。



	7/20(月)	7/21(火)	7/22(水)	7/23(木)	7/24(金)	7/25(土)	7/26(日)	7/27(月)	7/28(火)	7/29(水)	7/30(木)	7/31(金)
1年	15:00	15:00	15:15	海の日 スポーツの日				15:00	15:00	15:15	15:45	15:15
2年	15:00	15:00	15:15					15:00	15:00	15:15	15:45	15:15
3年	15:45	15:00	15:15					15:45	15:00	15:15	15:45	15:15
4年	15:45	15:45	15:15					15:45	15:00	15:15	16:30	15:15
5年	15:45	15:45	15:15					15:45	15:45	15:15	16:30	15:15
6年	15:45	15:45	15:15					15:45	15:45	15:15	16:30	15:15
放課後等		特水						⑥代表委 特水				

警戒レベルが「感染警戒期」に引き上げ 香川県

香川県、約1週間で、16人の感染者。そして、三豊市でも4人の感染者。ついこの間までは、このような状況が起こるとは想像していませんでした。見えないウイルスから自分の身を守るためには、以下の今までしていたことを徹底して継続することしかありません。

- ① 手洗いを徹底する。→石鹸を使って、丁寧に。特に外出から帰ったときには入念に!
- ② 三密を避ける。→ 密閉空間、密集した場所、密接
- ③ 不要不急の外出を控える。
- ④ 規則正しい生活をする。→しっかり寝て、食べて、免疫力アップ

学校におきましても、危機意識をもって、引き続き消毒等の感染予防に取り組んで参ります。

また、コロナウイルスには、誰でも感染する可能性があります。感染者は、加害者でなく、被害者です。(悪いのは、ウイルスです。)根拠のないうわさや差別で、悲しい思いをする人や子どもたちがいないように、心の指導もしていきたいと思っています。

学校と家庭との連携により、予定通り、子どもたちが元気に笑顔で、31日の終業式が迎えられることを切に願っています。

雨の日も安心 毎朝ありがとうございます!

今年は、雨の日がとても多いです。傘をさしての登校は、晴れの日に比べ危険を多く伴いますが、上小ふるさとの会の皆さんと一緒に登校してくださるため、子どもたちは安心して登校できています。

同行するだけでなく、「おはよう」「いってらっしゃい」「頑張っただいよ」「あと、もう少し」など、温かい愛情たっぷりの声も掛けていただいています。本当にありがとうございます。

